



*Rebecca, Henri, Samuel, Zizi et Lisette*

**Samuel** dit Milo **ADONER** est le seul de sa famille à avoir survécu à 17 ans à la déportation par le convoi n° 38 du 28 septembre 1942. Il y avait ses parents, Marja et Mordka, ses aînés, Salomon, 22 ans et Rébecca, 20 ans, ses cadets, Henry, 13 ans, Lisette, 10 ans et Zizi, 5 ans, tous partis par ce même convoi n° 38. Nous avons déjà publié les photos des trois plus jeunes. Nous publions celle de Milo au centre et en haut. La famille habitait 10 rue des Deux-Ponts sur l'île Saint-Louis.

**Samuel** (aka Milo) **ADONER**, age 17, lived in Paris at 10 Rue des Deux-Ponts on the Saint-Louis Island. He was deported on **convoy 38**, September 28, 1942 along with his parents, Mordka and Marja, and his siblings, Salomon, Rebecca, Henri, Lisette, and Zizi, ages 22, 20, 13, 10 and 5. We already published the photos of the three youngest children. Now we are publishing Samuel's (top row center). He was the only member of his family to survive.